

## Parade Nusantara Warnai PPSMB UGM 2012

Monday, 27 Agustus 2012 WIB, Oleh: Agung

---



Sebanyak 12.800 mahasiswa baru akan diterima secara resmi pada upacara perimaan mahasiswa baru UGM tahun akademik 2012/2013. Dari 12.800 mahasiswa baru UGM terdiri 9.600 mahasiswa S1 dan Sekolah Vokasi dan 2.600 mahasiswa S2 dan S3.

Upacara resmi penerimaan mahasiswa baru UGM akan dilaksanakan di halaman Grha Sabha Pramana, hari Kamis 30 Agustus 2012. Setelah upacara akan dilaksanakan temu orangtua mahasiswa dengan para pimpinan universitas dan fakultas, serta selama 4 hari, 30 Agustus hingga 1 September 2012 para mahasiswa baru akan mengikuti Pelatihan Pembelajaran Sukses Mahasiswa Baru (PPSMB).

Dijelaskan Direktur Kemahasiswaan UGM, Dr. Senawi, M.P., PPSMB UGM tahun 2012 mengangkat tema "Palapa" yang terinspirasi dari Sumpah Palapa yang diucapkan Patih Gadjah Mada. Sumpah yang bersumber dari semangat Gadjah Mada menyatukan Nusantara dan UGM yang memang merepresentasikan miniatur Indonesia yang selalu menjadi simbol keberpihakan terhadap rakyat.

"Ada yang baru dari program PPSMB UGM tahun ini, yaitu dilaksanakannya sistim gugus dimana mahasiswa dari berbagai lintas fakultas bersatu dalam gugus. Para mahasiswa baru ini selama PPSMB akan menerima pembelajaran berbagai nilai kebangsaan dan nilai-nilai ke UGM-an," ujar Senawi di Kampus UGM , Senin (27/8) menjelang upacara penerimaan mahasiswa baru.

Beberapa materi yang akan disampaikan antara lain materi Inspiring Alumni oleh Prof. Anies Baswedan, Ph.D, orasi budaya oleh taufiq Ismail dan Parade Nusantara, berupa parade tarian tradisional oleh mahasiswa baru UGM. Parade ini merupakan flasmob dance yang membentuk Peta Indonesia dengan melibatkan 9500 mahasiswa baru UGM tahun 2012. "Tarian dengan membentuk

gugus kepulauan Indonesia, ini diharapkan memecahkan rekor MURI," tutur Senawi. (Humas UGM/ Agung)

---

### **Berita Terkait**

- [UGM Gelar Kongres Pemuda Nusantara dan Deklarasi Pemuda Indonesia](#)
- [PPSMB UGM Tahun 2022 Kembali Digelar Secara Luring](#)
- [Mahasiswa Baru UGM Diwajibkan Ikut PPSMB](#)
- [PPSMB PALAPA UGM Siap Menyambut Mahasiswa](#)
- [Grup Kecak Nusantara FIB Tampil di FESCO 2012](#)